



## **Änderung des bisherigen Namens der Kaufmännischen und Hauswirtschaftlichen Schule Bad Urach in "Kaufmännische Schule Bad Urach"**

### **Beschlussvorschlag:**

Die Kaufmännische und Hauswirtschaftliche Schule Bad Urach erhält den Namen „Kaufmännische Schule Bad Urach“.

### **Kosten/Finanzielle Auswirkungen:**

--

### **Sachdarstellung/Begründung:**

#### **I. Kurzfassung**

Die Kaufmännische und Hauswirtschaftliche Schule Bad Urach erhält den neuen Namen „Kaufmännische Schule Bad Urach“, da der hauswirtschaftliche Bereich an der Schule entfallen ist.

#### **II. Ausführliche Sachdarstellung**

1. Nach den gesetzlichen Bestimmungen (§ 24 Schulgesetz) gibt der Schulträger jeder öffentlichen Schule einen Namen, der die Schulart und den Schulort angibt. Soweit in einer Schule mehrere Schularten verbunden sind, kann anstelle der Schularten eine die Schularten umfassende Bezeichnung aufgenommen werden.

Die berufliche Schule des Landkreises in Bad Urach führte deshalb den Namen „Kaufmännische und Hauswirtschaftliche Schule“.

2. Der hauswirtschaftliche Bereich mit der 1-jährigen Hauswirtschaftlichen Berufsfachschule wurde zum Ende des Schuljahres 2008/2009 endgültig aufgegeben (Beschluss des Kreistags vom 18.05.2009 - KT-Drucksache Nr. VII-0615). Demzufolge muss nun die bisher im Namen geführte Bezeichnung „Hauswirtschaftliche“ entfernt werden, da der Schulnamen sonst irreführend wäre. Die Schule führt damit den Namen „Kaufmännische Schule Bad Urach“.